己

水

が

5 0

%

県

洲市においては、

自

5 0

%

の状況です。

県 水

水 が

上

げは水道料

金

ന



料

金の格差は

脇

値上げを検討との事

げも

あ

IJ

水

道

料

金

野

洲

市では、

水

ത

この間、

南部と東

南

県企業庁には60億円の基金があります

円30銭の値上げで野洲市では1727万円の影響

および使用料を統

すると言うことで、

平

成

2 8

年度~

3 2

年度

金改定が明らかになりました。

おり、統合に関する協定書に基づき、

· 平成

28

年度から基本料

き下 た の料金設定について指摘 |料金制度や工業用 上 げを求めてきま 水道 水の県水の引

平成28~32年の料金改定 吉川浄水場

	現行	改定後	増減
基本料金	1270円	1270円/m³	0
使用料金	27円/m³	31円30銭/m³	4円30銭

2014年度決算で、3.718.934 ㎡受水 3,718,934×4,3 円×消費税 1727 万円

労務単価 あり 県企業庁の決算では、 やめるべきです 等の増加などの維持管 の増加・ 円 年 4円30銭 う ます。 す。 度は の内部留保があ 気料金 県水の値 7億円の黒字会 との事です の上昇、 値上げ の値上 の 値 活性炭 の理 上 上 一
げ
は げ ij が、 げ 义

は

の

企

業

庁

に対

過

度な設備投資によ

値 の

Ë 値

れまで、日本共産 一げと連動します。

IJ

責任水量制

による未

き本管を接続しました。 回 料金の統一 を

の企 度も 億 やめるべき 円 . の 黒

場

)】から受水しています。

更に水口浄水場や

東南部上水道

事

近江八幡の馬淵浄水場

)】と平成

年に統合

合して現在に至って

野洲

市

の水道

水は、

県企業庁

南

部上水道供給事業

舎川

浄

水

市民病院建設断念で、 市民は不安増大

4年前に、野洲病院から「耐震ができていない。新規の機器の更新も自力ではできない。公設民営での支援」を野 洲市に求められ、検討を進めた結果、仮称「野洲市民病院」の建設を進めることになりました。

しかし、11月5日の臨時議会では、8年後に黒字になると言う計画が出されたにもかかわらず、反対9人、賛成8 人、退席1人と言う状況で基本設計予算案が否決され、13日に市としては建設を断念すると発表しました。市民の 方から、「耐震ができていない野洲病院はどうなるのか」「新病院は建設すべき」などの声があります。5万人の市民 のいのち・健康を守るために、入院ができる総合病院は、絶対に必要です。ご意見をお寄せください。

日本共産党野洲市委員会 2015年11月22日

市政や市議会へのご意見

野並享子 北野1-7-10

太田健一 近江冨士 2-11-25

東郷正明 比江864 (電話·FAX)587 - 0985

(電話·FAX)588 - 3169

(電話·FAX)589-4158

